
 

 

第 18 回 会長の時間  年末家族例会  12 月 8 日    
本日は、年末のお忙しい中にも関わらず、年末家族例会に、多数ご出席を賜

りありがとうございます。本日は、会員はもとより、ご家族、米山奨学生の曹

君、そしてロータアクトクラブメンバー4 名を含めて 100 名弱のご参加を頂き

ました。ありがとうございます。まずは、今年度 7 月 10 日に宇部 RC 創立 60 周

年の記念式典、祝賀会を、成功裡に終えることができましたのは、田中敏夫実

行委員長をはじめ、会員皆様のお陰と感謝しております。この場を借りまして

厚く御礼申し上げます。 

ロータリーの今年度上半期の例会は、脇 SAA と神吉幹事を中心として、理事

や役員の皆様に支えて頂きながら運営していくことができました。会長を務め

てまだ半年も経過しておりませんが、当クラブの行事を少し振り返りますと 

7 月 23 日には、井筒屋の屋上で、夏の花火大会の家族会を開催しました。9 月

29 日には、田村充正ガバナー補佐訪問、10 月 13 日には、田原榮一ガバナー公

式訪問を終えて、10 月 30 日には広島で行われた地区大会に多数で参加しました。   

さらに 11 月 20 日には、ロータリー財団 100 周年記念チャリティーグラウンド

ゴルフ大会を開催しました。初めてのグランドゴルフでしたが、楽しくプレー

でき、有意義なチャリティー活動になりました。後半戦も全力で頑張りますの

でご支援をお願い致します。 

さて、先週行われました年次総会に於きまして、次々年度会長に金子準二さ

んが選ばれましたことをご報告致します。次年度の木下敏彦副会長とともに、

皆様どうぞよろしくお願い致します。 

なお、本日の年末家族会開催にあたりまして、親睦委員長の芥川喜久爾さん

をはじめ親睦活動委員会の皆さんには何ヶ月も前から準備をして頂き、この家

族会を迎えることができました。改めてお礼を申し上げます。 

本日は楽しい年末家族会ですので私の挨拶はこれくらいにさせて頂きます。 

今日はどうぞよろしくお願いします。ありがとうございました。 

 


